



Le chef de la Mission spirituelle de l'Église russe hors frontières à Jérusalem condamne « l'expertise » des reliques des saints des Grottes de Kiev



Service de communication du DREE, 04.04.2025. L'archimandrite Roman (Krassovsky), chef de la Mission de l'Église russe hors-frontières, a condamné les actions des autorités ukrainiennes, qui procèdent actuellement une « expertise » des reliques des saints des Grottes de Kiev.

Il a déclaré dans un commentaire donné au site anglophone de l'Union des journalistes orthodoxes:

« Ils tentent de donner une apparence scientifique à la profanation des sanctuaires orthodoxes et du peuple orthodoxe. Vous avez là des crânes myroblytes, comment pouvez-vous expliquer cela [scientifiquement] ? C'est impossible. C'est une mise en scène destinée au public occidental pour justifier la persécution de l'Église orthodoxe ukrainienne. »

Une commission spéciale a été créée pour « inspecter » les reliques de la laure de la Dormition des Grottes de Kiev. Son travail, prévu jusqu'au 30 mai, comprend « l'évaluation de la valeur historique et scientifique des reliques » et l'inventaire des objets classés comme biens culturels. Les conclusions seront classifiées en tant qu'« informations à accès restreint ».

L'archimandrite Roman a comparé ces actions aux persécutions soviétiques :

« C'est la continuité des "programmes de recherche" du régime communiste, où les reliques étaient confisquées ou détruites. Cela s'est produit en URSS, en Roumanie, en Tchécoslovaquie, en Yougoslavie... C'est terrifiant. »

Il a ajouté :

« Les persécuteurs changent de visage, mais celui qui les inspire reste le même : le diable. Nous, orthodoxes, semblons oublier les leçons du passé et suivons les voies du monde, négligeant l'essentiel. »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93051/>